

FUNDAMENTOS

Formamos parte de una sociedad donde mayoritariamente reinan las inequidades, donde los hechos de violencia son moneda corriente, la falta de empleo y la inseguridad ocupan la mayoría de los espacios en los medios de comunicación.

Por esta razón es que cuando nos llegan buenas noticias, también es nuestra función comunicarlas, más todavía cuando se trata de noticias que servirán de ejemplo a nuestra sociedad.

La educación es sin dudas un instrumento de transformación social y como sociedad debemos apuntalar al sistema educativo, fundamentalmente al público, porque es el que llega a todos los lugares de la provincia, hasta el más alejado, al rincón más inhóspito.

La escuela pública está presente también en Cómico, un paraje ubicado en el Departamento Nueve de Julio, que se encuentra a 70 km. de la localidad de Los Menucos.

Allí, en Comicó, cursó sus estudios Feliciano Paz, en el Centro de Educación para Jóvenes y Adultos dependiente del Ministerio de Educación. Esto no debería sorprender, ni ser noticia, sino fuera porque Feliciano tiene 79 años, jóvenes 79 años.

Feliciano transita un proceso natural de envejecimiento, los especialistas dan cuenta que a partir de los 60 años perdemos en promedio 5 millones de neuronas y el cerebro se vuelve más pequeño.

Por estas razones, se habla sobre la necesidad de estimular a los adultos mayores, sobre todo para mantener la plasticidad cerebral que se encarga de realizar las interconexiones entre neuronas por medio de estímulos continuos. El cerebro, como los músculos, se desarrolla más mientras más se ejercita, han señalado médicos geriatras (especializados en asuntos de la edad adulta).

Los especialistas aseguran que si personas de la tercera edad siguen ejercitándose a través de la lectura, memorización y aprendizaje de cosas nuevas, entre otras actividades, su deterioro no será tan severo. Trabajar o estudiar en la tercera edad, brinda a los adultos dos ventajas: mantenerlos funcionales y útiles para ellos, su familia y la sociedad, así como fomentar la transmisión de su



Legislatura de la Provincia de Río Negro

experiencia a generaciones más jóvenes, fungiendo como maestros o guías.

Feliciano combinó perfectamente la forma de estar activo, luchar contra el deterioro natural que produce el paso del tiempo y estudiar, formarse, completar sus conocimientos. A esto me refería cuando hablo de buenas noticias.

Hoy, quien fuera hasta hace pocos días alumno de la escuela pública, muestra con orgullo su título secundario. El orgullo es de los docentes, familiares y amigos de Feliciano, porque sin proponérselo se ha convertido en un ejemplo para muchos.

Por ello:

Autora: Soraya Yauhar.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1º.- Su satisfacción por el título secundario obtenido por el Señor Feliciano Paz, de 79 años de edad, quien cursara sus estudios en la Centro de Educación para Jóvenes y Adultos de la Comisión de Fomento de Comicó.

Artículo 2°.- De forma.